

DOÑA ANA FRAGA, MILITANTE DE CC.OO.:

«LA POLITICA DE MI HERMANO, COHERENTE CON LO QUE HA SIDO SIEMPRE»

MADRID, 13 (INFORMACIONES).—“Yo creo que los cambios tienen que venir por la lucha política. Pero ahora mismo no hay perspectivas de un cambio muy radical, o sea, quizá por falta de fuerza en la oposición, quizá por, vamos, por falta de voluntad de cambio en el Gobierno... Pero ahora mismo no se ve un cambio muy claro; se ve un cambio lento”, ha declarado doña Ana Fraga, hermana de don Manuel Fraga Iribarne, a “Gaceta Ilustrada”.

Respecto a don Manuel, dice la entrevistada: “La política de mi hermano no la puedo juzgar; primero, porque la conozco igual que otro español cualquiera, a través de los periódicos y... Lo que a mí me parece es que es una política coherente con lo que él ha sido siempre; no me parece que haya cambiado mucho, ni poco, ni nada...”

“Yo, con mi hermano Manolo, por ejemplo, no me

trato mucho —añade—, pero es que mi hermano Manolo no se trata mucho con ninguno. Es un ser que vive en otro mundo...”

Sigue diciendo doña Ana que su hermano es “una persona que dentro de las derechas busca un camino posibilista. Cuando ha visto que más o menos la cosa estaba por una reforma y le parecía que podía ser el líder, en el sentido de ponerse al frente, asumió ese papel.”

Declara la hermana del secretario general de Alianza Popular que ha sido detenida en tres ocasiones, que pertenece a CC. OO. y señala que la conciencia de clase es lo que más vale. Respecto al sindicalismo manifiesta que lo fundamental es la unidad sindical, “lo que pasa es que lo que no puedes hacer ahora es pensar cómo hacen, por ejemplo los del P.T.E., que porque creas que el sindicato único es ideal, que ya toda esa cosa va a cuajar de por sí”.